



# 感奮!雄志魂

雄志中学校だより 28年10月号 ①



〒943-0119 上越市下池部 707

Tel. 025-523-2404

URL <http://www.yushi.jorne.ed.jp/>

## 校内音楽祭 ～全校合唱で心をひとつに～

10月21日(金)にリージョンプラザ上越のコンサートホールを会場に、校内音楽祭が開かれました。今年は会場のイベントの都合により、平日開催となりましたが、それでも多くの保護者・地域の皆様からご来場いただき、大いに盛り上がりました。

各クラスで競う合唱コンクールの他、学年合唱、PTA合唱、太鼓部・吹奏楽部の演奏、招待演奏としてメゾソプラノ歌手 中森千春さん、ピアニスト 澁木 薫さんによる演奏など盛りだくさんの内容でした。また、今年は生徒会からの強い要望で全校生徒による合唱も取り入れました。これは、体育祭での全校生徒ボディーパーカッションに続き、全校生徒で一つのことをやることで心がつながり、いじめ見逃しゼロ活動にもつながるという考えによるものです。ステージに上がった全校生徒の歌声がきれいに合わさってコンサートホールに響きわたり、感動的な合唱となりました。



[生徒の感想より]

- ・学級合唱ははじめ。声も小さく、口も開いていないで、みんながバラバラでしたが、練習をしているうちに一体感が増してきました。このクラスの一体感をこれから生かしていきたいです。(1年生男子)
- ・練習の時はあまりまとまっておらず、集団力がないと思いました。でも練習を重ねていくうちにだんだん音も合ってきて、本番では一番いい歌声をホールに響かせら

れたのでよかったです。心と音がひとつになれたのだと思いました。成長したことは行動が少し早くなったということです。パートリーダーの私を支えてくれたみんな、ありがとうございました。(1年生女子)

- ・一生懸命、歌の練習で声を出して頑張れたし、クラスが少しずつまとまっていった。当日は、緊張したけれど精一杯声を出して、指揮者も見て頑張れた。これからも、何事もみんな協力することを大切にしていきたい。(2年生男子)
- ・総合で学級合唱を聞きあった時、正直出だしも音も合っていないでだめでした。でもその後の放課後練習で、各パートで話し合ったり、男子の歌を女子が聞いて全員で会議したり、すごく団結できました。このクラスは男女関係なく、やる時にはやる切り替えができるようになったと思います。(2年生女子)
- ・練習では最初はどんな合唱になるのか分からなかった。けれど、本番で最優秀賞をとれて本当に嬉しかったです。あと、前日や本番にやった円陣がとても印象に残りました。そして、直前に決まった学級紹介や合唱が成功できたのもクラスが団結できたからだと思うので、最高の音楽祭になりました。(3年生男子)
- ・最初の方は、みんなバラバラでまとまってなかったですが、練習をするにつれて、みんな同じ方向を向くようになりました。当日の練習では、みんな集中していました。全校合唱では、3年生としての歌声をだして、練習するにつれて学級集団が高まったと思います。(3年生女子)

## がんばり遠足 ～今年もクリーン活動も～



10月14日(金)、秋晴れの中、がんばり遠足が行われました。Aコース(37.5km)、Bコース(29.0km)、Cコース(23.2km)の3つのコースの中から生徒が選択してチャレンジしました。多くの生徒はBコースでしたが、Aコースを選んだ生徒も6名おり、また、弁当は持たずに終始走り続けて記録に挑戦する生徒もいました。それぞれ自分の立てた目標タイムを達成しようとがんばり、ほとんどの生徒が完歩(完走)できました。今回は、中学生まちづくりワークショップで企画した



「まちをきれいにする活動」の一環として、ゴミを拾いながら歩く活動もあわせて行いました。青少年育成会議の方たちに回収を手伝ってもらって多くのゴミを拾うことができました。また、保護者の皆様からも交通安全指導やチェックポイントを担当していただき、無事に終了することができました。ご協力いただいた皆様や沿道でご声援いただいた地域の皆様に深く感謝申し上げます。

### [生徒の感想より]

- ・初めて歩いて、途中でもう歩きたくないと思ったけど、最後までがんばって、ゴールできてとても嬉しかったです (1年生男子)
- ・歩きながらちゃんとゴミ拾いもできました。自分の体力はギリギリだったけど、目標より早くゴールできてよかったです。目標通過時刻をもっとはやくしてもよかったなあと思いました。友達と声をかけあいながら歩くことができてよかったです。 (1年生女子)
- ・歩いているときに周りの自然が目に入ってきて「きれいだな」と思いました。自然がたくさんあってビックリしました。体力を考慮して走る距離を決められました。予定していた到着時刻より60分近く早く着きました。終わったときはとても達成感がありました。 (2年生男子)
- ・計画を立てているときは、あまりやりたくないと思っていたけど、当日になってはしりはじめてからは仲間と励まし合いながらゴールを目指すことができ、すごく楽しかったです。途中で足が痛くなってからも地域の小学生やおじいちゃん、おばあちゃんに「がんばって!!」と声をかけてもらえて元気が出たし、うれしかったです。 (2年生女子)
- ・今回のがんばり遠足では4時間以内に走ることができました。そして、今年から始まったゴミ拾いもしっかり行いました。案外たくさん落ちていました。3年は今回で終わりだけど1, 2年生は来年もゴミ拾いをしながら、がんばり遠足をしてほしい。 (3年生男子)
- ・最後の方はとてもつらかったけれど一生懸命歩ききることができました。これは一緒に歩いてくれた友達のおかげだと思います。歩けなくなりそうになっても友達は心配してくれたり、気を紛らわすために話をしてくれました。おかげで最後までついて行けました。(でも相手の運動能力と自分の運動能力の違いに気付かされたのでもう少し運動を頑張りたいです。) (3年生女子)

## 新人戦・駅伝大会がんばりました



9, 10月は各種の新人大会や駅伝大会が開かれ、1, 2年生を中心に(駅伝は3年生も参加)生徒たちはがんばりを見せました。初めての公式戦となった選手も多かったわけですが、どの部も最後まであきらめずに粘り強く試合に臨み、素晴らしい成果を上げました。今回の大会での課題を克服し、来春の大会でのさらなる活躍を期待します。

# 輝く成果

## 上越市新人各種大会

【野球部】（今泉球場）（ブロックトーナメント）  
中郷中 2－15 雄志中（5回コールド） 妙高中 0－6 雄志中 **ブロック優勝**

【バレーボール部】（柿崎総合体育館）（ブロックトーナメント）  
城北中 0－2 雄志中 直江津中等 2－0 雄志中 **ブロック3位**

【バスケットボール部】（リージョンプラザ上越インドアスタジアム）  
（トーナメント） 直江津東中 29－28 雄志中 敗者戦 附属中 17－24 雄志中

【ソフトテニス部】（上越総合運動公園テニスコート）  
団体戦（リーグ） 板倉中 1－2 雄志中 直江津中 3－0 雄志中  
決勝トーナメント 城西中 1－2 雄志中 糸魚川中 2－1 雄志中 **5位**

【卓球部】（上越市立総合体育館）  
男子団体戦（リーグ） 三和中 3－1 雄志中 中郷中 3－1 雄志中  
直江津中等 3－1 雄志中 **リーグ4位**

個人戦 1年生男子の部 **優勝** 馬場哲郎さん  
1年生女子の部 **3位** 加藤結衣さん

【柔道】（高田スポーツセンター）  
男子個人 66kg 超級 **優勝** 川室勇人さん（2年）

## 上越新人陸上合同大会

【陸上部他】（新井総合公園陸上競技場） 女子 4×100m リレー **6位**

## 妙高市・上越市合同駅伝大会

【陸上部他】（新井総合公園） 男子Aチーム **12位**、男子Bチーム **24位**

## 上越地区駅伝大会

【陸上部他】（新井総合公園） 男子Aチーム **12位** 男子Bチーム **34位**

## 平成28年度明るい選挙啓発ポスター 中学生の部

**協会長賞** 藤井心愛さん（1年）

**佳作** 佐藤実南さん（3年）

第1回漢字検定合格 **準2級**：1名 **3級**：2名 **4級**：2名 **5級**：1名

第1回英語検定合格 **3級**：3名 **4級**：5名 **5級**：3名

## 11月の主な行事

4日(金) 漢字検定	17日(木) 第3回定期テスト①
10日(木) あいさつの日、火災対応避難訓練	18日(金) 第3回定期テスト②
11日(金) 上越市学校教育研究会一斉研修会 (短縮45分授業4限、給食後下校)	19日(土) 1学年PTA親子活動(8:30～11:45)
12日(土) 3学年PTA(冬囲い作業)	21日(水) 全校朝会 人権教育講演会(18:30～)
14日(月) 全学級同和教育授業公開(5限)、 同和教育講演会(6限)	24日(木) 歴史検定(学習室1・2)
15日(火) 小・中合同音楽祭(午後)	25日(金) 心の輪をつくる会
	28日(月) 素点確認日